

Clohars-Carnoët: une voiture fauche une cycliste

Quimperlé - Modifié le 28/04/2016 à 18:14 | Publié le 28/04/2016 à 14:18



Une cycliste sexagénaire a été renversée ce matin à Clohars-Carnoët.

Un accident s'est produit ce jeudi matin vers 10h, au lieu-dit Lann-Justis à Clohars-Carnoët. Une sexagénaire originaire de Ploemeur a été grièvement blessée.

Un accident grave de la circulation routière s'est produit ce jeudi vers 10 h, au niveau du rond-point du lieu-dit Lann Justis.

Un homme, âgé de 72 ans, demeurant Guidel dans le Morbihan, circule alors sur la route départementale 224 dans le sens Guidel-Clohars-Carnoët. Quand il arrive au niveau du rond-point de Lann Justis, il perd le contrôle de son véhicule qui part sur le côté gauche de la chaussée. Là, se trouve un groupe de cyclistes. Le choc est inévitable et la voiture percute une cycliste. Elle est éjectée de son vélo. Le deux-roues se retrouve coincé sous la voiture.



La victime, une femme de 67 ans, demeurant Ploemeur dans le Morbihan, est grièvement blessée et son pronostic vital est engagé. Après avoir reçu les premiers soins sur place par les services de secours de Clohars-Carnoët et le SMUR de Quimperlé, elle a été transportée à l'hôpital de la cavale blanche à Brest par l'hélicoptère de la sécurité civile qui s'est posé sur l'axe routier. La circulation a été déviée pendant près de deux heures sur les lieux.

Une enquête est diligentée par la gendarmerie de Pont-Aven pour déterminer les circonstances exactes de cet accident. Selon les premières constatations des gendarmes, une faute de conduite serait à l'origine des faits.